



DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL

Tlalpan CDMX, 25 de diciembre de 2023  
Boletín No. 538

## **TLALPAN CIERRA 2023 CON 8 MIL METROS CUADRADOS DE REENCARPETADO Y NUEVE RESUMIDEROS REHABILITADOS**

- Intervenimos calles de gran movilidad, que no recibieron mantenimiento hasta por 40 años: Alfa González
- Este año se invirtieron 200 MDP en obras públicas en la demarcación,

La alcaldía Tlalpan concluye este año con entregas e inauguraciones de obras que mejoran la calidad de vida de los ciudadanos, entre las que destacan los trabajos de rehabilitación de carpeta asfáltica, adoquín y empedrado de calles en más de 8 mil 300 metros cuadrados, así como nueve resumideros, nuevas líneas de tubería de agua potable y drenaje en varias zonas de la demarcación.

Alfa González Magallanes, titular de la alcaldía, señaló que se trata del reencarpetado equivalente a más de 10 canchas de fútbol rápido, en calles que no habían sido atendidas por ningún otro gobierno, en ocasiones hasta por 40 años.

"El trabajo que hemos hecho en estos dos años ya se nota, cuando dejaron de inundarse las calles, gracias a que redujimos en más de 50 por ciento las inundaciones; además, hemos mejorado la carpeta asfáltica en varias colonias y pueblos de toda la demarcación", dijo la edil.

Destacó que este año, la alcaldía hizo una inversión de 200 millones de pesos en el rubro obras públicas, en beneficio de habitantes de zonas como Coapa, Ajusco Medio, los pueblos, la zona media y centro de la alcaldía.

Mencionó algunas de las principales calles con reencarpetado nuevo, entre ellas: Cansahcab, en la colonia Pedregal de San Nicolás, con una inversión de 4.5

**TLALPAN, GRANDE COMO SU GENTE**

millones de pesos en cuatro mil metros cuadrados, una avenida con mucha movilidad y que conecta con la alcaldía vecina.

Asimismo, las calles Lázaro Cárdenas y 5 de mayo, en la colonia San Bartolo El Chico, casi 650 metros cuadrados que equivalen a una superficie de seis canchas de tenis. En la misma zona de Coapa, se encuentra en rehabilitación la avenida Prolongación Canal de Miramontes.

Callejón San Ignacio, en la colonia San Lorenzo Huipulco, trabajos en más de mil 700 metros cuadrados, equivalente a cuatro canchas de basquetbol, desde la calle San Juan de Dios hasta El Bordo.

En el centro de Tlalpan, se cambió el adoquín en la calle Chilapa entre Benito Juárez y Naranjatitla; reempedrado en la calle Calvario, de Benito Juárez a Mariano Abasolo; empedrado y construcción de nuevas banquetas en la calle Magisterio Nacional, de avenida San Fernando a calle José María Morelos.

Además, González Magallanes dio a conocer que en el último trimestre 2023 “estamos rehabilitando nueve resumideros, más de 900 metros lineales de tubería para llevar drenaje a colonias que no tenían acceso; rehabilitación de mil 500 metros lineales de tubería de agua potable y 100 metros más de una línea nueva; reforzamos las tareas de desazolve y reparación de fugas”.

Con las obras de drenaje, recordó, este año disminuimos a la mitad los puntos de inundación; por eso los dos resumideros en la colonia Viveros de Coactetlán, serán dos sitios menos que ya no se van a inundar.

“Concluimos un año más gobernando para todos los habitantes de Tlalpan, cumpliendo los compromisos y peticiones que hemos hecho con la gente”, finalizó la alcaldesa.

--000--